

令和4年3月1日

関係各位

社会福祉法人 慈心会
ショートステイサービス 緑苑
理事長 藤盛英之
管理者 高橋洋一

新型コロナウイルス感染症「終息」のご報告

平素は、施設の運営にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

この度は皆様方に、大変なご心配とご迷惑をお掛け致しました事、衷心よりお詫び申し上げます。

当施設では、令和4年2月3日（木）に介護職員1名がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染している事が判明致しました。その後、千葉市保健所の指示により該当ユニットのご利用者様と職員のPCR検査を実施し、それ以外のご利用者様には当施設独自にて抗原検査を実施し、感染拡大防止に努めて参りましたが、2月15日（火）に千葉市保健所よりクラスターとの判断がございました。その後、千葉市保健所からの指示による経過観察期間も2月27日（日）に終了し、ユニットのご利用者様、職員の陰性が確認できた事により、「終息」との判断をさせて頂きました。

感染が確認されてから、千葉市保健所の皆様や千葉市ご担当職員の皆様には、優しいご指導と心温まるお言葉を頂戴し心より感謝申し上げます。

また、ご家族の皆様やご関係者の皆様には、数多くのご支援とご協力を賜り誠にありがとうございました。

この度の貴重な経験を活かし、今後もご利用者様並びに職員の健康と安全を第一とし、施設運営に取り組んで参りますので、引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます。